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(1)

PREFAZIONE

Stavo pensando a te che decidi di scrivere questo libro di suggerimenti, 
guidare e mettere nel tuo cuore la conoscenza che ti porterà al successo 
sentimentale, professionale e finanziario.

La forma sbagliata di conoscenza della vita spesso porta le persone a essere
sempre perdenti, sembra che vivano sotto maledizioni, persecuzioni, 
condanne e distruzione.



Scrivo libri compatti, ma completi di conoscenza in modo che il lettore possa
comprendere meglio il meccanismo che coinvolge la vita di tutte le persone 
in modo che abbiano successo in tutto ciò che fanno.

Ciò che sappiamo e ciò che pensiamo ha molto a che fare con la nostra vita,
quindi in questo libro imparerai molto per avere un percorso diverso da 
quelli che le persone vivono oggi.

Ciò che effettivamente diciamo è ciò in cui crediamo e ciò che sentiamo, 
quindi dobbiamo imparare a pensare e parlare bene.

L'autore

(2)

CAPITOLO I

COME PULIRE LA MENTE

Abbiamo imparato così tanto male durante l'infanzia, dai nostri genitori, dai 
nostri insegnanti, dai nostri vicini, nei libri, in TV, nei giornali, nelle riviste, 
alla radio, che da adulti questi insegnamenti sono alla base delle nostre 
informazioni.

Quando i bambini hanno imparato che qualcosa che desideriamo non è 
possibile per noi perché è molto costoso per i nostri genitori.

Dal momento che non è stato possibile per loro, sarà anche impossibile per 
noi.

Questo modo di pensare ha portato milioni di persone a capire e non 
cercare di acquisire o cambiare la propria vita perché è impossibile per loro.

Ci sono persone che credono che, essendo nati poveri, vivranno in povertà 
perché non possono fare nulla per uscire da quella situazione di calamità.

Milioni di persone vivono al livello più basso di povertà e si accontentano di 
questo tipo di vita.



Vivono male, mangiano male, dormono male e dicono che sono felici di 
vivere così.

L'essere umano è un essere vivente e completo di tutte le capacità 
necessarie per avere successo.

(3)

Ma ciò che ci è stato trasmesso dalla nostra nascita è che ciò che non 
possiamo fare è inutile nemmeno pensare.

L'idea che siamo nati poveri e non abbiamo il dono di essere ricchi è molto 
chiara nella vita delle persone.

In una popolazione di 1 miliardo e trecento milioni di persone, come nel caso
dell'India, è difficile per gran parte della popolazione rendersi conto che i 
beni, la ricchezza possono e devono essere conquistati naturalmente e in 
totale libertà per loro.

La mente umana è dove apprendiamo tutte le cose che accadranno nella 
nostra vita, sia per il nostro bene che per il nostro male.

Il modo giusto di concentrare la mente che quasi nessuno usa perché non è 
stato insegnato.

Milioni di persone non sanno nemmeno cosa sia.

La forma della comunicazione di massa sembra essere uno strumento di 
distruzione delle menti delle persone, perché ciò che propongo alle persone 
di vedere, sentire e prendere coscienza è sempre impossibile.

Le storie presentate in telenovelas sono che una persona povera cambia la 
sua vita solo se sposa una persona ricca, anche se quella persona non ha 
carattere, è ancora una realtà oggi, quindi le notizie sono piene di annunci 
di crimini di ogni tipo. specie.

L'apostolo Paolo disse: Quando ero un ragazzo pensavo come un ragazzo.

(4)

Ma oggi non siamo più ragazzi o ragazze, siamo nella pienezza del tempo e 
devono essere raggiunti grandi risultati.

Se non sappiamo come, allora dobbiamo arrestarla. E impara da quello che 
sai. Non con quello che non sai.

Un cieco non può guidare un altro cieco, poiché cadranno insieme nel primo 
ostacolo che appare davanti a loro.

Ho incontrato una signora che si era laureata in giurisprudenza, ma a causa 
della mancanza di mezzi finanziari e della vita all'ombra dei suoi genitori, a 
volte lavorava su qualsiasi cosa venisse fuori.



Ho iniziato a insegnargli come uscire da quella calamità e mancanza di 
opportunità, mi ci è voluto un anno di fila, mostrandogli la via giusta per 
uscire da questa povertà.

Ha sostenuto la prova dell'Ordine degli Avvocati brasiliano, ha superato il 
primo con grande intervento divino, con la saggezza di Dio, che dà 
liberamente a tutti e non ci getta in faccia.

Oggi ha il suo ufficio, ha recentemente acquistato due auto e ne ha dato 
una a suo marito. Semplicemente non prospera più perché ciò che ha 
imparato da me non lo mette per primo, ma usa molto la ragione.

Ogni volta che visito il tuo ufficio, aggiungo ulteriori conoscenze che spero ti
possano essere utili.

Non è con la forza che cambiamo un comportamento, ma con la 
conoscenza.

(5)

Il profeta disse:

Il mio servo il giusto guiderà il mio popolo con saggezza.

Certamente la verità è colui che ci guida verso i grandi sentieri.

Il libro più letto ai tempi di Gesù, il Cristo di Dio, era il profeta Isaia, eppure 
uccisero il loro salvatore e persero così la benedizione di Dio sulla loro vita.

Israele oggi è un popolo ordinario, ha un sistema di vita diverso rispetto ad 
altri per motivi religiosi, ma la sua disciplina di vita è una filosofia di vita 
molto diversa dalla predicazione di Mosè che per mano forte di Dio li portò 
fuori dall'Egitto.

I sistemi religiosi non aggiungono vita alla tua vita, ma una buona notizia su 
come funzionano i tuoi pensieri e su ciò che fai farà la differenza.

Ciò che abbiamo imparato nella nostra infanzia è ciò che stiamo vivendo 
oggi.

Una prostituta ha avuto due figli in una relazione, ha cresciuto i suoi figli 
nello stesso modo in cui viveva, i bambini sono cresciuti e hanno preso la 
stessa strada.

Cosa impariamo e cosa saremo realmente.

Cosa fare per invertire questa situazione

Nato di nuovo!

Impara di nuovo tutto, ma in modo corretto.



È possibile?

(6)

Sì e questa nuova vita è a tua disposizione, devi solo volerla.

Per prendere una decisione dobbiamo essere sicuri di ciò che faremo, 
perché una decisione sbagliata spesso lascia cicatrici incurabili, come un 
cattivo matrimonio, una società mal costituita, un progetto mal strutturato, 
un bene male acquisito, che lasciano tutti i sequel ciò influenzerà le nostre 
nuove decisioni.

Nell'attuale secolo in cui viviamo, non c'è posto per un perdente.

C'è confusione mentale che induce le persone a mutilarsi in molti modi.

1) Non ci riuscirò

2) Questo non è per me

3) La mia vita non ha concerti

4) Non sono fortunato con niente

5) Sono nato per soffrire

6) Ciò che desidero non si manifesta nella mia vita

7) Ho chiesto aiuto a tutti i santi e niente

8) Sono soddisfatto e continuerò così

9) Ho paura di provare

10) Vivi per niente?

11) Nessuno può aiutarmi

12) Odio il mondo e le persone

13) Odio quelli che hanno tutto e non ho niente

Queste sono le frasi di persone che non credono più in nient'altro, che 
cercano e non ottengono nulla.

Le barre della vita sono piene di persone che la pensano così.

(7)

Gli studi medici sono pieni di persone con problemi mentali e non sanno più 
cosa fare.

Le chiese che affermano di essere cristiane invitano e predicano la loro 
liberazione attraverso sacrifici, offerte e decime.



La casa di riunione di alcune sette religiose ha anche i suoi modi di vendere 
come se fosse un prodotto della liberazione delle persone che la cercano per
facilitare le loro lotte quotidiane.

In alcune città, ci sono persone che non fanno nulla senza consultare la loro 
guida spirituale.

Sono persone di ogni estrazione sociale che, poiché non conoscono la verità,
cercano in ogni modo la direzione del bersaglio della propria vita.

Ho incontrato un uomo che pensava che il suo lavoro, il suo reddito 
guadagnato, fosse dovuto a una certa entità spirituale che adorava.

Un giorno incendiò la sua casa e bruciò tutto ciò che possedeva, poi morì 
lasciando la sua famiglia in uno stato di calamità.

Una giovane donna che non desiderava più vivere sotto il dominio di sua 
madre la uccise colpendola con una pietra. Dopo un'indagine, si è dichiarata
colpevole e poi ha confessato il crimine.

Disse al giudice che gli stava chiedendo:

Volevo tutti i suoi beni per me.

(8)

Tuttavia, questa giovane donna non sapeva che nell'attuale intesa legale 
chiunque uccida i genitori per mantenere i beni non ha diritto a loro.

La pressione mentale sulle persone che non vedono via d'uscita dalla 
propria sopravvivenza ha portato migliaia di persone al crimine in modo 
crudele e barbaro.

Il modo sbagliato di imparare come funziona la vita è la causa principale di 
oggi in Brasile che ha il più alto tasso di crimini contro i genitori nel mondo.

La paura, l'ansia, provoca la depressione.

Una persona depressa è un caso di apparente follia.

Una donna gettò suo marito fuori di casa perché era disoccupato, l'ansia era
così grande che quasi lo faceva impazzire.

È così che vivono le persone che non conoscono la vita e cosa vivere.

Una giovane donna lasciò il suo stato in cui era nata con l'intenzione di 
essere ricca vendendo il suo corpo in prostituzione, arrivando in una grande 
città e immediatamente cercò di sapere dove fossero concentrati gli uomini 
mal amati di quella città.

Ha iniziato a frequentare i luoghi frequentati in cui queste persone, usando 
la loro sensualità, hanno presto conquistato molti uomini amati da quel 
luogo.



(9)

Consultandosi con altre prostitute su come prendere alcuni di questi beni 
maschili, dopo essersi consultato con altre persone opportunistiche, è stata 
raggiunta la soluzione, rimanendo incinta di quella persona e avendo il figlio
o la figlia, dopo che sono entrati,

In tribunale e far rispettare la legge per avere il tuo sostegno e quello di tuo 
figlio.

Un giovane di successo economico, ma amato a malapena da sua moglie, 
stava flirtando in quel posto con le donne e quando la vide rimase presto 
con lei.

Quella stessa notte fecero sesso senza preservativo e il mese seguente la 
donna stava lì cercando di dirgli che ora sarebbe diventato padre.

Immediatamente furono concessi alcuni benefici per lei fino alla nascita del 
bambino. Come casa, soldi per la manutenzione e la totale libertà di andare 
avanti con la vita.

Durante i nove mesi di gestazione la vita di questo giovane divenne un 
tormento, voleva molto più di quello che avevano concordato.

In consultazione con i loro amici non amati, raggiunsero la seguente 
conclusione, dopo la nascita del bambino, dissero; Consegneremo 
all'alligatore.

E così fatto. Il corpo di questa giovane donna non fu mai trovato. Per quanto
riguarda il bambino, vive con i nonni oggi.

Questo non è un caso isolato. Accadono ogni giorno.

(10)

Ciò che ci è stato trasmesso, insegnato, è ciò che ci dirigerà ogni giorno 
della nostra vita.

La situazione è così grave che le persone vanno all'estero a cercare un 
marito ricco, già con l'intenzione che per un certo periodo, per legge, possa 
separarsi e partire con parte dei beni acquisiti dal marito.

Una certa donna emigrò documenti fraudolentemente adulteranti e andò a 
vivere in un altro paese, arrivando lì vide presto le usanze di quegli uomini 
riguardo alla vita di una donna.



Scoprì che era facile organizzare un matrimonio e dopo aver rimpianto il 
modo in cui viveva per il suo partner, la invitò a vivere nella sua casa e dopo
un po 'approvò il matrimonio, dandole gli stessi diritti di una cittadina di 
quel paese.

Nello stesso anno rimase incinta di un figlio, guadagnando la fiducia del 
marito per sempre.

Ogni mese prendeva una grande somma di denaro dal conto bancario di suo
marito e lo inviava nel suo paese d'origine.

Dopo quattro anni, ha trovato un modo per venire senza suo marito nella 
sua terra natale, poiché spiega che era solo una passeggiata.

(11)

Si imbarcò di nuovo con suo figlio e i soldi che aveva preso da lui e trasferiti 
su un conto personale, arrivando nel suo paese di origine, cercò l'aiuto di un
avvocato per ottenere il divorzio perché non sarebbe mai tornato.

Questa persona ha dimenticato o non era a conoscenza del fatto che nel 
paese in cui viveva e si sposava, le leggi erano piuttosto diverse dal suo 
paese di origine.

È stata processata per appropriazione indebita di denaro che non era suo, 
per rapimento e abbandono della casa, perdendo completamente anche la 
cittadinanza di quella nazione.

Durante il processo ha trovato un altro partner e in gravidanza, essendo a 
grande rischio, è morta.

Questo non è un caso isolato. Accadono ogni giorno.

Sai da dove viene questa cultura?

Genitori.

Quando mia figlia crescerà, sposerà un uomo ricco, non importa chi sia, ciò 
che conta è che sia ricco.

In tutti i luoghi pubblici, senza eccezioni, chiunque viaggi con una macchina 
grande, non importa chi siano, ha gli occhi delle persone di questo posto.



(12)

In molte comunità, anche nelle favelas, chiunque abbia una buona 
condizione finanziaria diventa il capo, ha diverse famiglie e tutti le 
ammirano, indipendentemente da dove provenga la loro prosperità.

Da dove viene questa cultura? Come ci è arrivato? Perché le persone si 
comportano così?

Mia figlia, o mio figlio, da grande sposerà una brava persona, una persona 
che ha soldi, con una povera persona.

Questo viene insegnato e messo nella mente del bambino da quando è stato
formato, quando è cresciuto per non aver raggiunto il suo ideale, quindi 
credevo che fosse così che funziona la vita, si arriva alla verità, non è così 
che funziona la vita.

Grandi ladri, menti diaboliche, omicidi seriali compaiono ogni giorno nelle 
nostre notizie.

Ci sono persone che, per non aver ottenuto nulla in questa vita, 
abbandonano le loro famiglie e diventano mendicanti nelle grandi città.

Ce ne sono milioni in tutto. Ed esistono in tutto il mondo.

È necessario che le persone formino un nuovo personaggio, attraverso una 
nuova vita che è generata dallo Spirito Santo di Dio nel nuovo uomo che si 
formerà all'interno dell'essere umano.

(13)

Siamo i frutti di ciò che è stato generato in noi, abbiamo imparato molto nel 
modo sbagliato, quindi raccogliamo ciò che abbiamo seminato nei nostri 
cuori da adulti.

Quindi è necessario imparare di nuovo ciò che è buono per gli esseri umani.


